

## **„Sportamt“ bleibt besetzt**

In einem offenen Brief an die Stadt und an Immobilien Bremen (IB) erklären Mitglieder des Vereins „Klapstul“, die das „Alte Sportamt“ seit dem Frühjahr besetzen, die Verhandlungen um eine Dauernutzung der Räumlichkeiten für gescheitert. Seit 2011 durfte der Verein das Gebäude in den Sommermonaten zwischennutzen, die Erlaubnis dafür wurde jedes Jahr neu erteilt. Auch jetzt böten Stadt und IB lediglich eine Nutzung für die nächsten zwei Jahre an, heißt in dem Schreiben. „Das kommt für uns nicht in Frage.“ (*taz*)